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La città ha scelto di destinare 
alla Barriera di Milano i fondi 
che l’Unione Europea ha 
stanziato per la riqualificazione 
di quartieri urbani degradati: 
20 milioni di euro a cui il 
Comune deve aggiungerne 
almeno altri 5. Inserendovi 
progetti già in corso di 
attuazione, la spesa supera i 41 
milioni di euro. 
L’area mercatale di piazza 
Foroni, il Parco di Spina 4 ed il 
recupero dell’ex Incet 
costituiscono i principali 
interventi strutturali previsti, a 
cui se ne aggiungono altri, di 
minore entità, quali il 
potenziamento del polo 
scolastico e culturale della 
Cascina Marchesa, una pista 
ciclabile, il recupero e 
l’apertura al territorio di cortili e 
giardini scolastici, la 
riqualificazione di aree verdi, 
per un importo pari all’85% 
all’incirca del disponibile. Il 
restante 15% è finalizzato 
all’accompagnamento 
sociale del programma, 
attraverso interventi di 
sostegno e sviluppo di attività 
economiche (commercio, 
artigianato, piccola impresa), 
di potenziamento dell’offerta 
culturale, per la formazione  
 

professionale ed il sostegno 
scolastico, per l’informazione e 
la partecipazione dei residenti. 
Come Circoscrizione 6, al fine 
di favorire il dibattito e la 
condivisione tra la 
cittadinanza, abbiamo 
organizzato, a partire dal 
febbraio scorso, incontri di 
consultazione con Scuole, 
Associazioni, Laboratori di 
Quartiere, Parrocchie, 
Sindacati, Commercianti. Il 13 
luglio si è tenuto, alla presenza 
dell’Assessora Ilda Curti, un 
Consiglio Aperto molto 
partecipato. 
Entro la fine dell’anno la 
Regione Piemonte esprimerà il 
suo parere. Con l’inizio del 2011 
quindi partirà la fase operativa: 
progettazione esecutiva delle 
opere pubbliche, 
individuazione delle azioni di 
accompagnamento sociale 
ed apertura di una sede 
organizzativa e per il rapporto 
con la cittadinanza, nel cuore 
della Barriera di Milano. 
Un’occasione imperdibile, oltre 
che irripetibile, di trasformare 
completamente il volto del 
quartiere più popoloso e 
problematico della nostra 
Circoscrizione.  

Vittorio Agliano

Urban 3: la grande occasione per Barriera di Milano 

 
La massiccia presenza di Rom
negli insediamenti abusivi di
Lungo Stura Lazio e via
Germagnano è un problema
che deve essere affrontato.
Da oltre un anno il
Prefetto di Torino è
stato nominato Commissario
Straordinario per l’Emergenza
Rom in Piemonte dal Governo,
che ha quindi riconosciuto
trattarsi di un’emergenza a cui
rispondere con misure
straordinarie. Alle parole non
sono seguiti fatti: i 5 milioni di
euro che il Ministro dell’Interno
Roberto Maroni doveva
stanziare per Torino non si sono
mai visti. 
In assenza di questo
stanziamento il Prefetto di
Torino si è limitato ad
incaricare i volontari
dell’Associazione “Terra del
Fuoco” della rimozione degli
enormi cumuli di rifiuti che
ammorbano aria, acqua e
suolo in Lungo Stura Lazio.
Iniziativa lodevole e
necessaria, che noi stessi
abbiamo più volte sollecitato, 

(segue a pag.2)
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2 Con le Luci di Natale il Consiglio della Circoscrizione 6 augura a tutti i cittadini Buone Feste! 

Tutte le statistiche 
demografiche, comprese le 
proiezioni nel futuro, ci 
dicono che il nostro paese 
sta invecchiando. Si 
prevede che nel 2050 la 
popolazione over 65 sarà 
superiore al 30%. Questo 
dato pone non pochi 
problemi sociali e 
assistenziali anche perché 
mediamente la vita delle 
donne e degli uomini si è 
allungata. Si vive di più e si 
vive meglio. Numerose sono 
le attività proposte che 
consentono 
l’invecchiamento attivo 
poiché è provato 
scientificamente che 
mantenere  la mente e il 
corpo esercitati giova al 
benessere complessivo di 
tutti e non solo degli anziani.  
Altra componente 
importante è la ricchezza 
delle relazioni, aumentare le 
occasioni di incontro, poter 
contare su una rete di 
protezione consente alle 
persone anziane di 
affrontare con serenità e 
tranquillità una fase della 
vita. Una  priorità delle scelte 
politiche, oltre ad offrire 
progettazioni in favore degli 
ultra sessantenni  in salute, 
dovrà essere quella di 
assistere e accompagnare 
gli anziani più fragili. Quelle 
persone sole, senza 
sufficienti reti di protezione, 

con pensioni inadeguate 
per un tenore di vita 
dignitoso. A loro devono 
essere rivolti gli sforzi 
maggiori della 
progettazione politica. 
L’introduzione, con i piani di 
zona, della domiciliarità 
leggera, a integrazione dei 
progetti per gli anziani non 
autosufficienti, ha, in questa 
direzione, messo in atto 
numerose apprezzate 
progettualità. In 
collaborazione con il terzo 
settore sono state 
organizzate diverse attività 
per l’accompagnamento e 
il recupero del benessere 
degli anziani, soprattutto per 
coloro che vivono fasi 
delicate della vita in cui un 
problema fisico, una rottura 
del femore piuttosto che 
terapie intensive per 
malattie diverse, diventano 
temporaneamente 
invalidanti e causa di 
depressioni prolungate. Con 
gli interventi di domiciliarità 
leggera è possibili avere 
l’occasione per recuperare 
l’efficienza fisica e mentale 
per continuare a vivere in 
salute. Per queste 
motivazioni è indispensabile 
continuare sulla strada 
intrapresa e se possibile 
potenziare le scelte 
progettuali. 
 

Nunzia Del Vento

Accompagnamento e assistenza agli anziani:  
una priorità per la politica 

ed alla quale i volontari si sono
dedicati con grande
impegno. I costi del trasporto e
smaltimento in discarica da
parte di Amiat però, se li è
dovuti accollare il Comune di
Torino. 
Siamo convinti che vada
perseguito o allontanato chi
delinque e vada invece
offerta un’opportunità a chi si
integra e rispetta le regole,
mentre gli sgomberi
indiscriminati, che pure
comportano costi non
indifferenti, spostano il
problema senza risolverlo. Se il
Ministro Maroni non condivide
questa impostazione ha
l’autorità e gli strumenti per
agire: faccia qualcosa. 
Sosteniamo attivamente
l’inserimento dei minori Rom
nelle scuole del territorio e
condividiamo con “Terra del
Fuoco” l’obiettivo di distribuire
in piccoli nuclei sul territorio
provinciale le famiglie di Lungo
Stura Lazio che hanno titolo
per rimanere, allontanando gli
altri. Quel tratto di sponda
della Stura deve diventare
parco, come è previsto dal
Piano Regolatore e come è
stato realizzato sulla sponda
opposta. 
Abbiamo già 2 campi regolari
e diversi nuclei familiari che
vivono nelle case popolari. Ci
facciamo carico dei problemi
che comportano, ma non
possiamo sopportare ulteriori
insediamenti. 
 

Il Presidente Vittorio Agliano 
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I Commissione - Bilancio e programmazione, patrimonio, economato, personale e 
ordinamento uffici, servizi demografici. 
 
Provvedimenti e novità   
 

 
Nel corrente anno amministrativo 2010 la I Commissione ha istruito i seguenti provvedimenti: 
Bilancio di previsione 2010; Concessioni locali municipali di via Cavagnolo, 7; Concessioni locali 
municipali di via Leoncavallo, via Pertengo, corso Vercelli; ricollocazione sede operativa Agenzia 
Sviluppo Locale di Pietra Alta; Concessioni locali municipali Comitati Spontanei. 
Pareri riguardanti alcuni regolamenti comunali: 
Canone occupazione suolo pubblico (variazione aliquota addizionale persone fisiche); canone 
iniziative pubblicitarie; codice di comportamento per la tutela delle lavoratrici e dei lavoratori del 
Comune di Torino; entrate tributarie 
Tra gli elementi di qualità e di novità si possono evidenziare: 
Il regolamento per la gestione dei locali del Centro di Aggregazione Culturale di via Cavagnolo, 7;  
il giornale della Circoscrizione 6; il bando per l’esternalizzazione dell’impianto sportivo sito in  via 
Mercadante; l’assegnazione di parte dell’auditorium della Cascina Marchesa all’associazione 
Grilli.   

 
II Commissione – Urbanistica, edilizia privata, viabilità e trasporti, GTT, arredo urbano, 
lavori pubblici, edilizia pubblica, servizi tecnologici. 

Linea 2 metropolitana e Variante 200  
Nei prossimi anni vivremo una grande sfida: saper interpretare e accompagnare le 

trasformazioni che daranno un volto nuovo alla Circoscrizione. Parliamo della seconda linea di metrò 
che ci ha visti impegnati in questo grande progetto che vuole tenere assieme le dimensioni urbanistiche 
con quelle del trasporto. Una miglior qualità della vita passa anche attraverso un efficiente trasporto 
pubblico che con l’interconnessione dei vari sistemi di trasporto rende più funzionale la mobilità 
cittadina. Il trincerone ferroviario diventerà in superficie un parco lineare con pista ciclabile e parcheggi 
e si vedrà la fine della storica divisione fisica del quartiere. L’interconnessione dei sistemi di trasporto 
permetterà di raggiungere in pochi minuti il centro città come il quartiere Mirafiori, per non parlare del 
collegamento veloce con l’aeroporto. Scenari futuri ma finalmente realizzabili. La “Variante 200” al PRG 
riqualificherà quelle aree industriali dismesse che hanno degradato il nostro territorio. Saranno reperite le 
risorse necessarie a realizzare la seconda linea di metrò. Naturalmente siamo all’inizio, anche se 
abbiamo già gettato le fondamenta,  di questo percorso che ci vedrà coinvolti sempre più sulle scelte 
e sugli orientamenti che sapremo dare all’amministrazione comunale concretizzando, in questo modo, 
quel percorso democratico necessario affinché un progetto così complesso ed ambizioso possa 
diventare realtà.    

 
III Commissione – Problemi del lavoro, industria, artigianato, commercio 

Borse lavoro, Feste di via e Luci di Natale 
In questo momento di grave crisi, con una ricaduta occupazionale pesantissima, come 
Coordinatore della 3^ Commissione, ho investito molto sulla formazione professionale. E’ 

stato avviato un corso di formazione, per 10 adulti di età compresa tra i 30 e i 50 anni, con erogazione di 
borse lavoro per le ore di tirocinio. Successivamente hanno preso il via altri due percorsi formativi riservati 
a 15 giovani di età compresa fra i 16 e i 22 anni. Anche in questo caso si è trattato di corsi con tirocini in 
aziende, con erogazione di borse lavoro, mirati a contrastare la dispersione scolastica e fornendo una 
buona professionalità ai partecipanti. Un contributo prezioso è stato fornito dallo Sportello Lavoro 
Sociale che ha avviato borse lavoro,  rivolte ad adulti disagiati, con tirocini aziendali.  Inoltre sono state 
attivate sei borse lavoro, riservate a persone disabili, per la manutenzione di giardini della Circoscrizione. 
Sul fronte del commercio si è contribuito alla realizzazione delle feste di via, promosse dalle Associazioni 
dei commercianti, tramite la fornitura di materiale e l’assistenza nel compimento delle pratiche 
amministrative. Inoltre un sostanzioso contributo economico è stato dato per la realizzazione delle luci di 
Natale. Le principale arterie saranno illuminate con addobbi di grande qualità affinché, anche nella 
nostra Circoscrizione, si possa festeggiare il Natale come le nostre tradizioni meritano. 

 Vincenzo Pachì

Aldo Moioli

Mario Mazzei
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IV Commissione - Sanità, servizi sociali 

 Prevenzione e salute  
La IV Commissione in questo anno, nonostante le decurtazioni di bilancio, ha 
sostenuto le progettualità secondo 4 direttrici: in favore degli anziani, minori, disabili 

e sostegno alle famiglie. In particolare per gli anziani, in collaborazione con l’ASL e alcune 
associazioni, sono stati organizzati i gruppi di cammino. Riprendendo i consigli dell’OMS 
(organizzazione mondiale della sanità) sullo stile di vita per prevenire alcune malattie come le 
patologie cardiovascolari, si è cercato di conciliare indicazioni sul movimento con le 
raccomandazioni per un’alimentazione sana. Per promuovere l’informazione è stata organizzata 
la prima giornata dei gruppi di cammino al parco della Confluenza. L’iniziativa che si è tenuta il 
13 ottobre è stata molto partecipata e apprezzata. Era presente in rappresentanza dell’ASL la 
dottoressa Flavia Cavalero che ha fornito alcune informazioni sui comportamenti da adottare 
per un corretto stile di vita e per la conseguente prevenzione delle malattie. A conclusione sono 
stati distribuiti alcuni gadget e le carte della salute. La presenza di circa 100 cittadini e cittadine 
è stata la testimonianza del bisogno di occasioni che vadano in questa direzione. La 
Circoscrizione ha previsto di continuare e potenziare tale attività anche per la sua economicità 
in tempi di congiuntura economica.  
 

 
V Commissione – Cultura, istruzione, sport, turismo, tempo libero, gioventù 

Associazionismo sportivo: l’ultima frontiera della periferia 
E’ targato Barriera di Milano l’ultimo “campo base” della città, incastonato tra i palazzoni di 
Rebaudengo. Come pure l’ultimo campetto libero, nel parco dell’Arrivore. Immagini da 

cartolina di sport di borgata, in un territorio che conta il dato più alto di popolazione giovanile. In questi 
giorni si è aperto il bando per l’esternalizzazione dell’impianto sportivo di Falchera vecchia, mentre la stessa 
strada sta per essere imboccata dal Mercadante. Il blocco delle assunzioni  rende impossibile sostituire il 
personale che va in pensione e così gli impianti vengono dati  in gestione esterna. Eppure se si guardano ai 
numeri, quelli che magari non fanno quadrare i bilanci ma investono sul futuro, si vede chiaramente come 
qui lo sport assolva ancora alla sua funzione sociale ed educativa. Dall’inserimento dei giocatori 
diversamente abili, con le eccellenze dell’HB , che gioca nella prima serie, e il PMT Pallacanestro, che lo 
segue a ruota in serie B. O ancora i ragazzi e le ragazze del Judo club 21, che hanno conquistato il podio di 
Amsterdam. Sono tante le eccellenze cresciute qui in “periferia”: dalla scherma alla ginnastica, dal tennis 
tavolo, al volley femminile. E poi ci sono il calcio, il basket, la danza, quelli che magari non hanno “cartellini” 
da vendere, ma che danno il loro contributo importante al tessuto sociale, che forse non regalano sogni, 
ma insegnano a rimboccarsi le maniche e “guadagnarselo” un sogno. E’ questo lo sport che abbiamo 
cercato di sostenere e far crescere, per investire davvero sul futuro delle nuove generazioni.  
 
 

VI Commissione – Ecologia, ambiente, verde pubblico, IREN, AMIAT, SMAT 

Ambiente urbano: tutela e valorizzazione. 
Nonostante le difficoltà legate ai tagli sui bilanci e alla complessità delle situazioni 
affrontate, come Sesta Commissione abbiamo portato e termine molti obiettivi prefissati. 

Si è intervenuti per risolvere il problema di alcune discariche abusive, i casi più conosciuti e spinosi sono  
quelli di via Germagnano e lungo Stura Lazio. E’ stato richiesto ed effettuato il lavaggio e la disinfezione 
straordinaria  dei cassonetti in gran parte del territorio circoscrizionale. Si è  agito per aumentare 
l’illuminazione in alcuni punti della nostra circoscrizione, intervenendo anche sugli  impianti sportivi (per 
esempio via Mascagni). Ci siamo attivati per  la potatura di alcune specie di alberi ed  il ripristino e il 
mantenimento dell'area cani di via Ernesto Rossi e si sta cercando di attivarne altre, oltre alla 
manutenzione di aree verdi come l'abbellimento della rotonda di Piazza Derna e la risistemazione e la 
costruzione di nuove aree giochi di corso Vercelli, via Monte Tabor,  Piazza Bottesini, Via Petrella, Piazza 
Miccichè. L’organizzazione di escursioni naturalistiche e, il fiore all'occhiello, la rassegna 
cinematografica internazionale Cinemambiente, il concorso di carattere ambientale riservato alle 
scuole materne, elementari e medie quindi le iniziative sull’ambiente la festa degli alberi, così  come la 
promozione di un laboratorio “Orti nelle scuole” sulla manutenzione del verde.  

Nunzia Del Vento

Gianluca Lovito

N. Conticelli
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Una catena ininterrotta di incontri, confronti, 
amicizia, sport, cultura, arte. Sono i “primi” 
trent’anni del gemellaggio tra la città di 
Bagneux e la Circoscrizione 6 di Torino. Il 
comune denominatore: la capacità di 
trasformare una vocazione da banlieu 
metropolitana in sperimentazione sociale e 
creatività culturale. Una scommessa nata alla 
fine degli anni ’60, grazie all’intraprendenza 
della società sportiva River Mosso e, in 
particolare, di Pino Bonfratello (ancora oggi 
presidente onorario del Comitato di 
gemellaggio). Poi l’ufficializzazione per volontà 
del presidente Mauro Borghi e, soprattutto, di 
Pierluigi Mosca. Il trentennale, quest’anno è 
stato salutato da una rinnovata vitalità, con il 
coinvolgimento del Consiglio dei Ragazzi della 
Circoscrizione 6, che ha eletto un proprio 
“delegato” al gemellaggio. Si è avviato un 
nuovo percorso di scambio culturale tra le 
scuole medie del nostro territorio e quelle 
francesi. Il reciproco impegno in nome di una 
integrazione culturale, come veicolo di 
cittadinanza, è stato siglato con la carta del 
Trentennale, sottoscritta nel giugno scorso 
prima a Bagneux e poi a Torino, dal presidente 
Vittorio Agliano e dalla sindaca  Marie Hélène 
Amiable, affiancati dalla vicepresidente Nadia 
Conticelli e dalla vicesindaca Yasmine 
Boudjenah. E si guarda già al 2011,  puntando 
ancora sui giovani, grazie all’infaticabile lavoro 
svolto dal Comitato di gemellaggio, presieduto 
da Francesco Pastore, con il vice Luciano 
Ferrero e la segretaria Maria Grazia Mazza. 
 
 

Nadia Conticelli

Uffici e Servizi della Circoscrizione 6 
 
Centro Civico - Via San Benigno 22 
Centralino 011 4435611 
Fax 011 4435619  
 
Sportello InformaSei 011 4435606 - 07 
Presidenza 011 4435609 - 50 
Segreteria del Direttore 011 4435618 - 20 
Uff. Protocollo  011 4435618 - 20 
Uff. Personale 011 4435622 - 82 
Uff. Delibere  011 4435615 - 16 
Uff. Economato  011 4435624  
Uff. Inventario 011 4435621 
Uff. Ragioneria 011 4435625  
Uff. Cassa 011 4435627 
Uff. Suolo Pubblico 011 4435640 - 96 
Uff. Locali 011 4435660 - 35  
Uff. Sicurezza (D.L.g.s. 81) 011 4435635  
Uff. Tecnico     011 4435634  
Uff. Istruzione 011 4435637 - 56 
 

Segreterie Commissioni 
I Comm.ne 011 4435635 - 60 
II Comm.ne 011 4435658 
III Comm.ne 011 4435648 
IV Comm.ne 011 4435653 
V Comm.ne 011 4435669 - 36 
VI Comm.ne 011 4435645 - 42 
 

CentroDonna 
C.so Vercelli, 141  011 4435636-69-56 
 

Ecomuseo Urbano 
Via S.Gaetano da Thiene, 6  011 2424215 
 

Delegazioni anagrafiche decentrate 
Via Leoncavallo, 17 011 4436650 
P.za G. Astengo, 7  011 4432610 
 

Biblioteche Civiche decentrate 
Via Leoncavallo, 17 011 4431262 
P.zza G. Astengo, 9 011 4432620 
C.so Vercelli, 141 011 4429230 
 

Servizi Socio Assistenziali 
Via Leoncavallo, 17 011 4431211-12 
 

Polizia Municipale 
Via Leoncavallo, 17 011 4436600 

Gemellaggio Torino–Bagneux: 
trent’anni di amicizia, sport e cultura 

InformaSEI 
Sede: via San Benigno, 22 

Contatti: tel. 0114435606 –07;  
fax 0114435683 

Orario: dal lunedì al venerdì 9,30 – 12,30 
martedì e giovedì anche 14,30 – 17,30 

E_mail: informa6@comune.torino.it 
 

Ufficio per le relazioni con il pubblico 
può fornire informazioni su: 

struttura organizzativa del Comune; 
ubicazione dei servizi  
e orari di ricevimento; 

garantisce il diritto di accesso  
e visione degli atti dell’Amministazione  

Circoscrizionale (deliberazioni, 
determinazioni…) 
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La Giunta 
Presidente: Agliano Vittorio  
Vicepresidente: Conticelli Nadia 
 
I Commissione 
Bilancio, patrimonio… 
Coord: Pachì Vincenzo 
 
II Commissione 
Urbanistica, viabilità trasporti… 
Coord: Moioli Aldo 
 
III Commissione 
Lavoro, commercio… 
Coord: Mazzei Mario 
 
IV Commissione 
Sanità, servizi sociali 
Coord: Del Vento Annunziata 
 
V Commissione 
Cultura, istruzione, sport… 
Coord: Conticelli Nadia 
 
VI Commissione 
Ambiente, verde pubb., 
A.M.I.A.T…. 
Coord: Lovito Gianluca
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Il 21 ottobre è nata SEL. Tra
grande entusiasmo e molti
giovani si pensa ad obiettivi
importanti per la Nostra Zona,
a partire dalle grandi opere:
la crescita della città verso
nord sarà finanziata con gli
oneri di urbanizzazione
ricevuti dai costruttori dei
nuovi quartieri; noi ci
impegnamo affinchè la
trasformazione non avvenga
in modo spregiudicato, ma si
costituisca un dialogo tra
popolazione, politica e
investitori. E non solo.
Vogliamo una redistribuzione
razionale delle risorse socio-
assistenziali; una comunità
non omogenea di persone
che viva bene insieme, una
cultura per tutti, giovanile e di
base. Questo per la Zona
Nord, perchè non sia più la
Cenerentola della città.
Capogruppo: N.Nicola

   
22/10 corteo sulla sicurezza in
Barriera di Milano. Giuste 
preoccupazioni dei cittadini:
spacciatori sotto casa uguale
assenza dello Stato. Verissimo:
ma non è anche insicurezza
una scuola  che limita le
opportunità dei nostri figli se
devono portare carta
igienica e fogli per fotocopie,
la pulizia non assicurata, 
supplenti non nominati,
contributo obbligatorio per
arricchire l’offerta formativa?
Se i giovani non trovano
lavoro o sono assunti in nero
con paghe da Terzo Mondo,
cos’è?  
É ammissibile una bidonville
lungo lo Stura con decine
di bambini? Con quali 
sentimenti cresceranno?
Dov’è lo spirito cristiano?
Dove sono i 5 milioni di euro
promessi dal ministro Maroni? 
Vice Capogruppo: V.Misuraca

Partito Democratico Sinistra Ecologia Libertà 

Partito Democratico
BATTAGLIA Vincenzo

CONTICELLI Nadia
LICARI Numinato

MISURACA Vincenzo
SCAVELLO Salvatore

Sinistra Ecologia Libertà
DEL VENTO Annunziata 

NICOLA Nevio

Rifondazione Comunista
POGGI Armando
AGLIANO Vittorio Di Pietro Italia dei Valori

LOVITO Gianluca

Moderati
MAZZEI Mario

Alleanza Nazionale -
Popolo delle Libertà

MAROCCO Gregorio

Gruppo Misto 
di Maggioranza
PACHI' Vincenzo
MOIOLI Aldo 

Forza Italia -
Popolo della Libertà

BORIO Roberta 
CRESCIMANNO Enrico

PIARULLI Maria 
Gruppo Misto 
di Minoranza
BATTAGLIA Antonio
GARCEA Domenico
CATIZONE Giuseppe 

La Rosa nel Pugno
IULIANO Giuseppe
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COSTAMAGNA Monica

Lega Nord
SCAGLIOTTI Enrico
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GROSSO Ezio 

No Euro
SATURNINO Vincenzo
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I lavori di manutenzione del 
ponte Amedeo VIII previsti per 
l’inizio del 2009 furono 
posticipati, anche a causa 
delle nevicate, sebbene il 
cronoprogramma stabilito ed i 
pieghevoli della Città di Torino 
d’informazione dessero una 
ragionevole durata di 16 mesi 
con un’ultimazione nella 
primavera ‘10. Nel mese di 
aprile ‘10 era stata riaperta al 
transito una delle due 
semicarreggiate del ponte e 
precisamente quella 
proveniente dal centro 
della città; mentre per la 
semicarreggiata che da Strada 
San Mauro conduce verso il 
centro della città ad oggi non si 
hanno previsioni in quanto i 
lavori sono completamente 
fermi. Quali certezze per i 
cittadini sui tempi della 
riapertura? 
Capogruppo: E.Crescimanno

 
La crisi economica/finanziaria
provoca nelle fasce deboli
della popolazione sofferenze,
non solo di tipo economico,
ma crisi di valori, sfiducia nelle
Istituzioni e distanza dalla
politica. I problemi non si
risolvono anzi si accrescono.
Le politiche dei nostri
governanti sono superate o
inadeguate. La Politica, che
decide le modalità, le regole,
il sostegno alla Comunità
acquista una nuova
centralità. E’ necessario
aumentare la coscienza
sociale dell’individuo per
coinvolgerlo a partecipare
alla vita politica con
impegno, competenza, senso
civico, etico, morale e
grande spirito di servizio, al
fine di creare le condizioni
per una migliore qualità della
vita per tutti. 
Consigliere: A.Moioli

 
Con buon ottimismo, si
può pensare, in un prossimo
futuro, alla realizzazione
 di opere urbanistiche
importanti, nel territorio
della nostra Circoscrizione.
Vedi la “Variante 200”,
completamento delle “spine”
sul passante ferroviario,
realizzazione di sottopassi e
svincoli che decongestionano
alcuni snodi strategici. Potrei
continuare con l’elencazione
di altre importanti opere, che
potrebbero qualificare il
territorio, alla pari del resto
della città, e soprattutto
migliorare la qualità di vita dei
nostri cittadini. Con questo
auspicio, e forti dell’interesse
personale, ci adopereremo
affinché ciò possa
essere attuato, nell’esclusivo
interesse della popolazione
residente. 
Capogruppo: G.Iuliano

 
Non sono mai stato
affascinato dalla “politica dei
partiti”, certo per mancanza
di tempo avendo il lavoro
riempito totalmente le mie
giornate. La mia cultura
lavorativa mal si è conciliata
con la liturgia della politica;
un paese democratico, non
può comunque, evitare la
mediazione fra le parti anche
se a volte troppo lenta. 
Essendo la Circoscrizione
presente per accogliere le
prime istanze dei cittadini, è
stato naturale impegnarmi
politicamente, partendo dai
bisogni del territorio in
cui vivo. L’impegno del
movimento che rappresento,
si rivolge al territorio cercando
d’intercettare e aiutare a
risolvere i piccoli problemi
che i cittadini incontrano
giornalmente. 
Capogruppo: M.Mazzei

 
Il lavoro attento e costante
delle Forze dell’Ordine
sul territorio è ciò di cui
la gente che abita nei nostri
quartieri ed in particolare
in Barriera di Milano,
Falchera e Regio Parco, ha
maggiormente bisogno per
ritrovare fiducia nelle autorità
cittadine e sicurezza nella
propria vita privata.  
Ho sollecitato l’aumento
di controlli coordinati tra
le varie forze di polizia
stanziate sul territorio
per migliorare la qualità
della vita in un’area della
città fragile dove purtroppo 
si registra il più alto tasso
di reati. Occorre dotare
le forze dell'ordine di
mezzi, risorse ed uomini,
affinché i desideri di una
circoscrizione migliore
comincino a diventare realtà. 
Capogruppo: G.Lovito

 
Le imminenti elezioni
comunali a Torino ci
obbligano a mettere da
parte personalismi, dispute
ideologiche e calcoli
opportunistici se vogliamo
garantire una significativa
rappresentanza alla sinistra
alternativa in città. 
Il Circolo di Rifondazione
Comunista di V. Baltea, a tal
fine, ha scritto ai Segretari dei
principali partiti di quest’area.
Sul territorio inoltre, un esempio
concreto di collaborazione tra 
queste forze politiche sono
stati i banchetti per la raccolta
delle firme sui referendum
per l’acqua pubblica, che
hanno visto una grande
partecipazione popolare
raggiungendo, a livello
nazionale, il milione e mezzo di
adesioni. Un risultato molto
incoraggiante. 
Capogruppo: A.Poggi 

Rifondazione Comunista Di Pietro  
Italia dei Valori Moderati

Forza Italia verso -
Popolo della Libertà 

Gruppo Misto 
di Maggioranza 

La Rosa nel Pugno 
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Una delle arterie viarie
e commerciali della 
Circoscrizione 6, ovvero, 
Corso Vercelli negli ultimi anni 
stava diventando, nelle ore, 
un supermarket della droga. 
Si era diffuso il concetto che 
le strade fossero di proprietà 
dei più “forti“, intesi come 
delinquenti e prepotenti. 
Da qui una ventina di 
temerari sfidando il freddo 
pungente, in collaborazione 
con le Forze dell'ordine, 
quotidianamente percorrono 
le strade di Monte Bianco per 
mostrare che la cittadinanza 
è presente, che i marciapiedi 
e gli angoli degli incroci non 
sono dei più “forti“, ma da dei 
giusti e degli onesti. 
 
 
Consigliere: G. Catizone 

 
La classe politica si sta
sempre più allontanando
dalla società e dai cittadini. 
Lo spettacolo che destra e
sinistra ci stanno fornendo è
VERGOGNOSO. I problemi
della gente sono ormai
lontani dai pensieri dei nostri
politici, a tutti i livelli. Questo 
grazie anche all’incapacità
del cittadino di cambiare.
Nelle istituzioni già oggi sono
presenti persone che non
fanno parte dei due
schieramenti e che sono vicini
al cittadino. Anche alla
Circoscrizione 6 c’è chi è
attento alle esigenze della 
gente ed è sempre a
disposizione per aiutare chi ne
ha bisogno: telefonicamente
al 348.69.23.640 o via internet
all’indirizzo info@noeuro.it.  
 

Capogruppo: V.Saturnino 

 
Con tristezza ricordo, nell’oggi
del bunga-bunga, un ministro
che pagava il biglietto per i
propri viaggi ed un presidente
che, rispettando il cibo,
chiedeva ai commensali se
qualcuno desiderasse mezza
pera. Essi, che sarebbero ora,
forse derisi, insegnavano a
rispettare la cosa pubblica.
Specie nell’oggi, in cui l’A.D.
della Chrysler, Marchionne,
arroga a sé la pretesa
d’indirizzare le politiche
industriali italiane, 
contrabbandando sotto il
nome Fiat, gli interessi del
gruppo straniero e
dell’egoismo sociale della
nazione che questo
rappresenta, e cerca di
spacciare per lungimiranza,
investimenti a costo zero in
Serbia in cambio di dismissioni
già programmate in Italia. 
Capogruppo: E.Grosso

 
Torino Città d’Arte, Cultura, 
capoluogo del Piemonte, … 
ma che amarezza Torino ha 
anche il primato di presenza 
di zingari (5200 in Piemonte, di 
cui 3600 in città).  Dei 4 campi 
nomadi regolari 2 sono 
nella Circoscrizione 6 (Via 
Germagnano e Via Lega) più 
vari insediamenti abusivi. La 
Lega Nord da anni lotta per lo
sgombero dei campi abusivi. 
L’amministrazione comunale 
da sempre di sinistra, invece, 
ha permesso l’aumento 
dell’abusivismo e del 
degrado ambientale e 
sociale avanzando solo 
pretese di fondi e 
ultimamente, che strano, 
sembra si sia accorta del 
problema campi abusivi… 
Sarà forse perché è cambiata 
la Giunta Regionale? Mah…! 
 
Capogruppo: E.Scagliotti 

 
L’area del cortile interno
dell’ex-fabbrica Ceat, di circa
16.000 mq, fa parte di un
progetto di riqualificazione
territoriale che prevede una
riconversione a verde
pubblico attrezzato. Il
progetto, si è subito arenato.
I lavori sono stati sospesi, con
ulteriore decadimento
dell’area, creando  disagi  e
pericoli, per gli abitanti della
zona.  Ci si chiede perché un
progetto come questo,
importante per una zona di
periferia viene abbandonato
nonostante il formale
riconoscimento del suo
valore. Non per mancanza di
soldi  fondi già stanziati dal
Fondo Europeo di Sviluppo
Regionale e dallo stesso
Comune di Torino. Fiduciosi
attendiamo! 
 
Capogruppo: M. Costamagna

 
Il futuro della Circoscrizione 6
è legato alla realizzazione
della linea 2 della
metropolitana, l’opera che
riqualificherebbe il Trincerone
Gottardo e Sempione, una
ferita aperta che divide il
territorio urbano. I benefici
sarebbero enormi per il
territorio, che sarebbe
collegato al resto della città. 
Ma i finanziamenti necessari
per la realizzazione dell’opera
devono arrivare dal Governo,
e se il Comune di Torino non
presenterà un progetto serio,
non vi sarà alcuna
sovvenzione, quindi nessuna
metropolitana. C’è da
chiedersi se il Comune sia
interessato al futuro della VI o
se sia più interessato a
favorire lo spaccio e
l’immigrazione clandestina
come ha fatto ultimamente. 
Capogruppo: G. Marocco 

Alleanza Nazionale - 
Popolo delle Libertà Lega Nord Popolari e Liberali

Comunisti Italiani No Euro Gruppo Misto 
di Minoranza 




